

Win-Win ~納得解を求めて~

No. 11 2026年1月9日(金)

3学期もよろしくおねがいします

1月7日（水）に始業式を迎え、3学期が始まりました。始業式後の教室では「年越しの瞬間にジャンプしたよ」「妹の宿題で一緒に縄跳びしたよ」などと冬休みの様子を笑顔で話す姿が多く見られました。冬休みに素敵な学びをしたお子さんが3学期も楽しく成長していくように関わっていきたいと思います。3学期も丹陽中学校の教育活動にご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

各担当からメッセージ

学習担当	生活担当
<p>2年生の3学期は、3年生への準備期間であると言われています。3年生は受験生とも呼ばれます。必ず受験をするかは、これからの選択によりますが、義務教育の最後の年として、中学校での学びを完成させることは全ての人に必要なことです。3学期には、iテストや学年末テストがあります。特にiテストは、これまでの学習内容の全てが範囲となっているので、一夜漬けなどの短い期間の頑張りでは、結果につながりません。</p> <p>ここで、iテストに向けていくつかアドバイスをしたいと思います。</p> <p>まず、解答用紙を丁寧に記入すること。中学校のテストでは、テスト後に用紙が返却されますが、受験や資格試験などでは、「合格」「不合格」の結果しか返ってきません。つまり、<u>採点者に伝わらなかつたら不正解</u>となるわけです。だれが見ても正しく読めるように解答しましょう。</p> <p>次に、広く学習すること。簡単な問題も、難しい問題も、1問は1問です。難しい問題を1つ解けるようにする前に、簡単な問題を2つ解けるようにした方が、合計点数は向上しますよ。</p> <p>あと2週間を計画的に学習し、良い結果につなげ、自信をつけて3年生を迎えるように祈っています。</p>	<p>3学期がスタートしました。残りの3か月でさらに成長し、3年生を迎えるための準備をしてほしいと思います。そのために意識してほしいことは、以下のことです。</p> <p>1つ目は、「登校時間」です。寒くなり朝起きづらい日が続くとは思いますが、時間を意識して行動することは、社会に出てからも大切なことです。中学生のうちから時間を考えた行動ができるようにするために朝の登校時間（8：20までに教室へ）を意識して登校してください。</p> <p>2つ目は、「あいさつ」です。あいさつは、人間関係を築いていく上での土台となります。あいさつとは出会いや別れ、感謝や謝罪など、生活の様々な場面で交わされる言葉や動作のことです。授業の開始や終了のあいさつはもちろん、友達や先生、周りの人々に「おはよう」「さようなら」「ありがとう」と言葉や動作にして伝えることが、よりよい関係への第一歩になると思います。</p> <p>3つ目は、「目標をもって生活すること」です。4月から3年生になり、新たな進路や自分の将来に向けて考える機会が増えます。その時に自分が何をしていきたいか、また、そこに向けてどうすればいいのか、具体的な目標がなければ、なんとなく時間が過ぎていくだけです。小さなことでもいいので、明確な目標を立て、実際に行動できるようにしていきましょう。</p> <p>さまざまなことを経験し、より成長できる3学期にしてください。</p>

